
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 15/10/2018 

 

Il giorno 15/10/2018 alle ore 16:30 si è riunito il consiglio d'istituto nei locali del 

plesso di via Merlini per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Delibera "Progetto Sportivo" scuola dell'infanzia e "Progetto potenziamento 

lingua inglese" scuola dell'infanzia e prime classi scuola primaria;  

3. Aggiornamento e integrazione PTOF 2016-2019; 

4. Piano di miglioramento anno scolastico 2018/2019; 

5. Contributo volontario anno scolastico 2018/2019;  

6. Convenzione progetto Sant'Egidio anno scolastico 2018-2019; 

7. Convenzione uso palestre per attività Associazione Sportiva diversamente 

abili e Frecce romane basket; 

8. Servizio mensa problematiche urgenti; 

9. Acquisto tablet per laboratorio 2.0 e registro elettronico docenti; 

10. Delibera partecipazione a progetti ed attività proposti da enti accreditati (Miur, 

Regione, Provincia, Comune, altro) in rete o come singola istituzione per 

l'anno scolastico 2018/2019; 

11. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti il Dirigente Scolastico Dottor Senatore Francesco, i docenti 

Stasio, Ciccocelli, D'agostino, Rotella, Pirolozzi, Di Monaco, i genitori 

Calcagni, Monanni, Lucchetti, il presidente Bocci e la collaboratrice scolastica 

Trogu. 

 

Il presidente, verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Si passa al primo punto all'ordine del giorno dando lettura del verbale della 

precedente seduta approvato all'unanimità(Delibera 1).  

Viene analizzato il secondo punto, prende la parola Ciccocelli ed espone in 

sintesi il progetto sportivo Scuola Infanzia che consiste in un'ora settimanale 

di attività ludico-sportiva con saggio finale, stessa cosa per il progetto Trinity 

Stars presentato da Stasio nel dettaglio. Viene proposto come quota di 

versamento volontario da parte delle famiglie rispettivamente euro 25 e 40. Il 

Consiglio approva all'unanimità (Delibera 2). Ciccocelli aggiunge che per 

l'anno 2018/2019 il collegio docenti propone un progetto sportivo in 

collaborazione con il Coni, per le classi della primaria quarta e quinta da 

estendere alla prima seconda e terza con l'Impiego di un esperto esterno. Il 

consiglio dopo ampia discussione esprime parere favorevole all'unanimità. 

Si passa al terzo e quarto punto all'ordine del giorno, prende la parola il 

Dirigente Scolastico informando il consiglio che il collegio docenti in una 

precedente seduta ha incaricato due commissioni, una incaricata di 

aggiornare e integrare il PTOF d'istituto, l'altra per elaborare il PDM 



2018/2019; non appena il collegio docenti avrà approvato, tali documenti 

verranno riproposti per l'approvazione in una prossima seduta del consiglio di 

istituto. Il consiglio prende atto.  

Si passa al quinto punto, Di Monaco, componente del gruppo di lavoro 

nominato dal Consiglio d'Istituto per formulare una proposta di strutturazione 

del contributo scolastico 2018/2019, presenta uno schema che viene 

discusso, modificato, approvato all'unanimità e allegato al presente verbale 

(Delibera 3).  

Si passa a discutere il sesto punto all'ordine del giorno, prende la parola il 

Dirigente Scolastico ed espone le condizioni della convenzione progetto 

Sant'Egidio 2018/2019 che si allega al presente verbale. Dopo ampia 

discussione il consiglio d'istituto rileva la necessità di assegnare un 

collaboratore scolastico (16:30 /18:30) per la vigilanza e il ripristino dei locali, 

con proposta di ore a recupero per tutte le attività previste dal progetto. Si 

approva a maggioranza con voto contrario della signora Calcagni (Delibera 

4).  

Per il settimo punto all'ordine del giorno il Dirigente Scolastico presenta le 

convenzioni con l'AS Frecce Romane e la AS Disabili, dopo ampia 

discussione si precisano e si confermano tutte le condizioni inserite nello 

schema di convenzione, in particolare i giorni e gli orari indicati dalle 

associazioni che sono per l'AS Disabili il martedì e il giovedì dalle 17:00 alle 

20:00 e per L'AS Frecce Romane il lunedì e il mercoledì dalle ore 16:45 fino 

alle 18:45. Si approva la convenzione all'unanimità (Delibera 5), invitando il 

Dirigente Scolastico a far sottoscrivere la convenzione alle associazioni in 

questione previo parere favorevole dell'ente comunale proprietario 

dell'immobile.  

Per l’ottavo punto all’ordine del giorno, il DS legge la lettera di lamentele 

dei genitori della terza Merlini scuola secondaria. Il consiglio d'istituto ne 

prende atto e dopo ampia discussione decide di riattivare la commissione 

mensa che sarà così composta:il Dirigente Scolastico, le signore Monanni e 

Lucchetti e relazionerà al consiglio. Approvato all'unanimità (Delibera 6). 

Si passa a discutere il punto nove, il Dirigente Scolastico procederà ad un 

reintegro dei tablet rubati l'anno scolastico scorso e nel mese di settembre c. 

a. con procedura affidamento diretto. Il consiglio d'istituto propone e delibera 

all'unanimità anche l'acquisto di fotocopiatrici e stampanti ove mancanti, dopo 

verifica di necessità (Delibera 7).  

Per il punto dieci il Dirigente Scolastico informa che il consiglio d'istituto nella 

seduta precedente ha deliberato la partecipazione a progetti e attività proposti 

da enti accreditati sul territorio in rete e in forma singola per l'anno scolastico 

2018/2019, il consiglio ne prende atto e all'unanimità approva tale 

partecipazione (Delibera 8).  

Per le varie ed eventuali il Dirigente Scolastico informa il consiglio che è 

stata emanata la circolare relativa al indizione delle elezioni per il rinnovo del 

Consiglio d'Istituto triennio 2018-2021, inoltre informa il consiglio che è 



pervenuta circolare ministeriale relativa all'utilizzo dei locali della scuola 

primaria via Merlini e via Acquaroni per l'espletamento dei referendum 

consultivi Roma Capitale, domenica 11 novembre con prosieguo per il 12 

novembre. Pertanto si propone la sospensione delle attività didattiche per i 

soli plessi coinvolti e si invita il Dirigente Scolastico ad emanare apposita 

circolare di comunicazione. Il consiglio d'istituto ne prende atto e approva 

all'unanimità (Delibera 9).  

Il consiglio si scioglie alle ore 20:05 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Massimiliano Ciccocelli         Bocci Massimiliano 


